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ACTA N.º 11/2010 
 
 

Reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Santo Estêvão 
 
 
Início: 21.30 horas 
Encerramento: 22.50 horas 
 
 
No dia dezassete do mês de Maio de dois mil e dez, em Santo Estêvão, na sede da Junta de 
Freguesia, onde se encontrava presente pelas vinte e uma horas e trinta minutos, o Senhor 
Ricardo Alexandre Frade de Oliveira, Presidente da Junta de Freguesia de Santo Estêvão, 
reuniu a mesma, estando presentes os Vogais Senhores: 
 
 
 Fernando Paulo Carvalheira de Almeida - Secretário 
 José Duarte Salgueiro - Tesoureiro 
 
 
Pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião, às vinte e uma horas e trinta minutos, 
com a seguinte ordem do dia: 
 
ORDEM ASSUNTO PROCESSO INTERESSADO 
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APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO 
ANTERIOR. 
 
 
GESTÃO FINANCEIRA / 
CONTABILIDADE / COMPRAS E 
APROVISIONAMENTO 
 
- RATIFICAÇÃO DE ORDENS DE 
PAGAMENTO. 
 
- ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA 
AQUISIÇÃO DE MATERIAL 
PROMOCIONAL DA FREGUESIA. 
 
- ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA 
T-SHIRTS ALUSIVAS AO DIA DA 
CRIANÇA. 
 
- ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA 
COLOCAÇÃO DE JANELAS DE 
ALUMÍNIO NO CORETO. 
 
- ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA 
COLOCAÇÃO DE PORTAS E JANELAS 
DE ALUMÍNIO NOS ANEXOS DO 
CEMITÉRIO DE SANTO ESTÊVÃO. 
 
 
CULTURA, EDUCAÇÃO E TURISMO 
 
- DEFINIÇÃO DO PROGRAMA PARA O 1º 
FIM-DE-SEMANA DA FREGUESIA / 
POSSÍVEL APROVAÇÃO DE PROPOSTA 
PARA ACTIVIDADES MUSICAIS. 
 
- INFORMAÇÃO SOBRE A REUNIÃO 
COM AS COLECTIVIDADES – 1º FIM-DE-
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SEMANA DA FREGUESIA. 
 
- ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO 
AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DUARTE 
LOPES DE BENAVENTE. 
 
 
ACÇÃO SOCIAL 
 
- PEDIDO DE SUBSÍDIO 
EXTRAORDINÁRIO PARA AQUISIÇÃO 
DE UMA VIATURA NOVA. 
 
 
PERÍODO DESTINADO ÀS 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA 
JUNTA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Reg.º Entrada: 
227/2010 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Associação Humanitária 
dos Bombeiros 
Voluntários de 
Benavente 

 
 
 
1. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR.  
 
Após a leitura da acta da reunião ordinária anterior, foi a mesma submetida a votação e 
aprovada por unanimidade. 
 
 
 
GESTÃO FINANCEIRA / CONTABILIDADE / COMPRAS E APROVISIONAMENTO 

2. RATIFICAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO. 

DELIBERAÇÃO: A Junta deliberou por unanimidade ratificar a Ordem de Pagamento número 
135/2010 (cento e trinta e cinco/dois mil e dez). 
 
 
 
3. ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL PROMOCIONAL 
DA FREGUESIA. 

PROPOSTA SOLICITADA À EMPRESA 
Abílio R. Matos – Brindes Publicitários 
Rua da Liberdade, 19 – Via Galega 
2590-512 Sobral de Monte Agraço 
Contribuinte: 177 872 950 
 
DESCRIÇÃO DA PROPOSTA: 
 
2.300 Fitas com mosquetão / com gravação a 1 cor 
Preço Unitário: 0,58€       1.334,00€ 
 
1.000 Esferográficas com gravação a 1 cor 
Preço Unitário: 0,55€                      550,00€ 
 
1.000 Sacos de papel reciclado com gravação a 1 cor 
Preço Unitário: 0,55€          550,00€ 
 
TOTAL:         2.434,00€ 
Valor sem IVA. 
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE referiu que a aquisição deste tipo 
de material promocional visa munir a Junta de Freguesia de objectos que facilmente possam 
ser oferecidos nos mais variados eventos, às mais variadas entidades e/ou pessoas. Em 
relação às fitas, referiu que a discrepância das unidades solicitadas se devia ao facto da Junta 
de Freguesia poder vir a oferecer estas fitas aos cerca de 1300 participantes da prova de 
motociclismo 12º Portugal de Lés-a-Lés, como uma lembrança que facilmente pudessem usar 
no seu dia-a-dia.. Esta prova, organizada pela Federação Portuguesa de Motociclismo, iria 
passar por Santo Estêvão no dia 04.06.2010, e foi pedida à Junta de Freguesia esta pequena 
colaboração. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade adjudicar a presente proposta delegando no 
Senhor Presidente competência para assinar o respectivo despacho de adjudicação, bem 
como a oferta das 1300 fitas aos participantes da prova 12º Portugal de Lés-a-Lés,  
 
 
 
4. ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA T-SHIRTS ALUSIVAS AO DIA DA CRIANÇA. 

PROPOSTA SOLICITADA À EMPRESA 
Abílio R. Matos – Brindes Publicitários 
Rua da Liberdade, 19 – Via Galega 
2590-512 Sobral de Monte Agraço 
Contribuinte: 177 872 950 
 
DESCRIÇÃO DA PROPOSTA: 
 
200 T-shirts tamanho adulto e criança, c/ gravação em 2 formatos 
embaladas individualmente 
Preço Unitário: 3,90€         
 
TOTAL: 780,00€ 
IVA não incluído. 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE referiu que o Dia Mundial da 
Criança, comemorado a 01 de Junho, irá reunir as crianças das freguesias de Barrosa, 
Benavente e Santo Estêvão na zona ribeirinha de Benavente. Sendo todas as actividades 
oferecidas pela Câmara Municipal de Benavente, considera justo que a Junta de Freguesia 
possa oferecer às crianças do Jardim de Infância de Santo Estêvão e das EB1 de Santo 
Estêvão e Foros de Almada t-shirts, para que naquele dia estejam todos de igual e se possam 
reconhecer no meio dos outros meninos. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia deliberou por unanimidade adjudicar a presente 
proposta, delegando no Senhor Presidente competência para assinar o respectivo despacho de 
adjudicação. 
 
 
5. ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA COLOCAÇÃO DE JANELAS DE ALUMÍNIO NO 
CORETO. 

PROPOSTA SOLICITADA À EMPRESA 
Alumínios NVR, Lda. 
Estrada Municipal 515, N.º 74 
2100-651 Biscainho - CCH 
Contribuinte: 509 302 629 
 
DESCRIÇÃO DA PROPOSTA: 
Fornecimento de 4 fixos em alumínio lacado branco/verde c/ altura 400 x 650 largura. 
Preço Unitário: 70,00€         
TOTAL: 280,00€ 
IVA incluído. 
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE referiu que com esta aquisição se 
pretendia melhorar a imagem do Coreto, aproveitando o seu momento de requalificação. Deve-
se considerar este investimento, um investimento de futuro, isto porque o mesmo evitará, 
durante alguns anos, custos adicionais com a manutenção das janelas de madeira que 
existiam, que já estavam muito degradadas, e que todos os anos precisavam de arranjos e 
manutenção. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia deliberou por unanimidade adjudicar a presente 
proposta, delegando no Senhor Presidente competência para assinar o respectivo despacho de 
adjudicação. 
 

 
6. ADJUDICAÇÃO DE ORÇAMENTO PARA COLOCAÇÃO DE PORTAS E JANELAS DE 
ALUMÍNIO NOS ANEXOS DO CEMITÉRIO DE SANTO ESTÊVÃO. 

PROPOSTA SOLICITADA À EMPRESA 
Alumínios NVR, Lda. 
Estrada Municipal 515, N.º 74 
2100-651 Biscainho - CCH 
Contribuinte: 509 302 629 
 
DESCRIÇÃO DA PROPOSTA: 
Fornecimento e aplicação de caixilharia em alumínio lacado 
c/ vidro duplo e quadrículas, descrição: 
 
2 Janelas c/ alt. 1715 x 1000 de larg. c/ curvas 
Preço Unitário: 505,90€        1.011,80€ 
 
2 Portadas com taipal c/ alt. 1715 x 1000 larg. c/ curvas 
Preço Unitário: 495,00€           990,00€ 
 
1  Porta 2F. em ripa c/ alt. 3100 x 1150 larg. c/ curvas       900,00€ 
        
TOTAL:          2.901,80€ 
IVA incluído. 
 

DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE começou por dizer que se deve 
considerar esta aquisição no seguimento da consideração do ponto anterior, isto é, deve-se 
considerar este investimento, um investimento de futuro cujo objectivo é evitar, durante alguns 
anos, custos adicionais com a manutenção das janelas e portas do Cemitério de Santo 
Estêvão. Deste modo, os seus anexos passarão a ter um aspecto mais cuidado e muito 
diferente do que tinham até este momento, evitando despesas no futuro com pinturas e 
arranjos das madeiras. 
A Junta de Freguesia deve pensar sempre a melhor forma de aplicar o seu dinheiro, pensando 
não no imediato, mas nas previsões a longo e médio prazo. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia deliberou por unanimidade adjudicar a presente 
proposta, delegando no Senhor Presidente competência para assinar o respectivo despacho de 
adjudicação. 
 

 

CULTURA, EDUCAÇÃO E TURISMO 

7. DEFINIÇÃO DO PROGRAMA PARA O 1º FIM-DE-SEMANA DA FREGUESIA / POSSÍVEL 
APROVAÇÃO DE PROPOSTA PARA ACTIVIDADES MUSICAIS. 
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DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE, no seguimento daquilo que o 
executivo já definiu, em conjunto com as colectividades, e que serão os moldes do 1º Fim-de-
Semana da Freguesia, e depois algumas reuniões informais tidas entre os membros da Junta, 
trouxe a reunião aquele que será o programa deste evento, para que a Junta possa aprovar 
tanto as actividades a realizar como o seu custo. 
 
PROPOSTA DE PROGRAMA DEFINIDO PELA JUNTA DE FREGUESIA 
 
Sexta-feira – 23.07.2010 
19:00h – Abertura Oficial das Tasquinhas 
21:30 – Actuação de Grupo de Sevilhanas 
22:30 – Baile 
 
Sábado – 24.07.2010 
21:00h – Demonstração de Kempo (Escola da Soc. Filarmónica de Santo Estêvão) 
21:30h – Danças de Salão dos B. V. de Benavente 
22:30h – Baile 
02:00h – Actuação do DJ Pedraka (natural de Santo Estêvão) 
 
 
PROPOSTA PARA ACTIVIDADES MUSICAIS 
António Mendes Baião – Agente Musical 
Bairro do Chesal, lote 4 
2120 Salvaterra de Magos 
Contribuinte: 137 758 570 
 
DESCRIÇÃO DA PROPOSTA: 
Bailes com conjuntos musicais / Sevilhanas e Flamenco / Som e Luz 
TOTAL: 2.000,00€ 
IVA incluído. 
 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade aprovar o programa das actividades bem como a 
adjudicação do orçamento para as actividades musicais, delegando no Senhor Presidente a 
competência para assinar o respectivo despacho de adjudicação. 
 
 
8. INFORMAÇÃO SOBRE A REUNIÃO COM AS COLECTIVIDADES – 1º FIM-DE-SEMANA 
DA FREGUESIA. 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE começou por referir que a reunião 
com as colectividades, tendo em vista a preparação do 1º Fim-de-Semana da Freguesia, tinha 
ocorrido imediatamente antes da presente reunião de Junta. 
Para a referida reunião foram convidadas as direcções das colectividades que já haviam sido 
definidas na última reunião de Junta, no dia 04.05.2010. 
Compareceram na sala de reuniões da Junta representantes das seguintes 
colectividades/associações: Senhor Pedro Marramaque, em representação da Direcção da 
A.D.S.C.E.R.F.A. – Associação Desportiva, Social, Cultural, Educativa e Recreativa de Foros 
de Almada; Senhora Leonilde Domingos, em representação da Comissão Administrativa do 
C.F.E. – Clube de Futebol Estevense; Senhor Sérgio Silva, em representação da Direcção do 
C.T.C.F.S.E. – Clube de Tiro a Chumbo da Freguesia de Santo Estêvão; e os Senhores 
António Galveia e António José Silva, em representação da S.F.S.E. – Sociedade Filarmónica 
de Santo Estêvão. 
Não esteve presente nenhum representante do C.B.E.S.S.E. – Centro de Bem-Estar Social de 
Santo Estêvão, não tendo chegado à Secretaria da Junta, até à hora da reunião, qualquer 
resposta ou confirmação ao convite feito pela Junta de Freguesia. 
Nesta reunião, todos os presentes manifestaram o seu agrado com a iniciativa da Junta de 
Freguesia, considerando os objectivos expostos dignos de uma freguesia que pretende um 
desenvolvimento saudável e sustentável, tanto a nível social, cultural, turístico e gastronómico. 
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No entanto, e não obstante os benefícios detectados neste evento, o representante da 
A.D.S.C.E.R.F.A. informou que esta associação não iria estar presente, uma vez que em 
reunião consideraram que o mesmo não seria economicamente vantajoso, em comparação 
com o trabalho que iriam ter. 
Também a representante do C.F.E. informou que esta colectividade não iria participar, 
apresentando como justificação o facto de todos os elementos da comissão administrativa do 
clube estarem de saída, prevendo mesmo eleições para breve. Agradeceram, ambos, o 
convite, mas pelas razões apresentadas foi com pena que o tiveram de declinar. 
Tanto o C.T.C.F.S.E. como a S.F.S.E. afirmaram querer participar com uma tasquinho neste 
evento, 
Depois disso, definiram-se alguns pontos importantes para o sucesso do evento, ficando 
pendente a marcação de uma reunião, mais próxima da data do mesmo, para combinar outros 
pormenores. 
 
 
 
9. ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DUARTE LOPES DE 
BENAVENTE. 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE começou por referir que tanto 
quanto sabe, através de informações recolhidas junto da funcionária administrativa da Junta 
bem como do Agrupamento de Escolas Duarte Lopes e da Presidente de Junta de Freguesia 
de Benavente, tem sido prática, ao longo dos últimos anos, a atribuição de um subsídio ao 
Agrupamento. 
A justificação para este subsídio está na alínea e), do n.º 6, do art. 34º da Lei N.º169/99, de 18 
de Setembro, que diz ser da competência da Junta de Freguesia o fornecimento de materiais 
de limpeza e de expediente às escolas do 1º ciclo do ensino básico e estabelecimentos de 
educação pré-escolar. 
A prática nos últimos anos, tendo como o objectivo facilitar o trabalho das instituições escolares 
que são quem sabe o que faz falta diariamente nas suas escolas e salas, bem como o trabalho 
da Junta de Freguesia, tem sido a atribuição de um valor monetário por cada sala. 
Quer isto dizer que, por mútuo acordo, entendeu em tempos, a Junta de freguesia e o 
Agrupamento de Escolas Duarte Lopes, que era mais fácil a atribuição de um subsídio e ser o 
Agrupamento a gerir as suas necessidades, do que ser a Junta a comprar e entregar o material 
necessário a que é obrigada por Lei. 
Considerou o SENHOR PRESIDENTE concordar com este princípio, embora saiba também 
que não há nenhum valor acordado, e por sala, para este efeito, sendo apenas possível 
regularmo-nos pelos valores atribuídos em anos anteriores. Por essa razão, solicitou, em 
reunião com o Senhor Director do Agrupamento, o envio do valor atribuído pela Junta de 
Freguesia no ano 2009. 
Em resposta, o Senhor Director do Agrupamento informou que o valor recebido no ano 2009 foi 
de 2.697,00€, e ambos considerámos que este valor seria um valor justo. Contudo, 
considerámos também que, no futuro, é importante que este tipo de acordos fique escrito para 
que, quem vem a seguir, saiba sempre o que está definido. 
Por conseguinte, e depois das explicações dadas, o SENHOR PRESIDENTE propôs que a 
Junta de Freguesia arredondasse o valor acima mencionado para os 2.700,00€, e atribuísse 
este valor como subsídio ordinário ao Agrupamento de Escolas Duarte Lopes 
 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia deliberou por unanimidade aprovar a presente proposta, 
atribuindo um subsídio ordinário de 2.700,00€ (dois mil e setecentos euros) ao Agrupamento de 
Escolas Duarte Lopes, dando deste modo cumprimento ao estipulado com esta direcção e na 
prossecução do que é referido na alínea e), do n.º 6, do art. 34º da Lei N.º169/99, de 18 de 
Setembro. 
 
 
 
ACÇÃO SOCIAL 
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10. PEDIDO DE SUBSÍDIO EXTRAORDINÁRIO PARA AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA 
NOVA. 

Requerente: Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Benavente 
Registo de Entrada: 227/2010 
Assunto: Pedido de subsídio extraordinário para a aquisição de uma nova viatura de transporte 
de doentes em cadeiras de rodas. 
Mais informam que esta despesa estava fora das previsões orçamentais da Associação, razão 
pela qual a A.H.B.V.B. está a fazer este pedido à Câmara Municipal e Juntas de Freguesia. 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE começou por referir que os tempos 
que vivemos não são certamente os melhores para a Junta poder apoiar as colectividades e 
associações que de uma forma, ou de outra, servem a Freguesia. 
Os Bombeiros Voluntários de Benavente irão com certeza receber o subsídio anual ordinário, 
que é habitual receberem, e que ainda não está definido pela Junta de Freguesia, mas tudo o 
que ultrapassa esse subsídio ordinário terá de ser muito bem equacionado, uma vez que a 
Junta tem de ter a sua Tesouraria muito bem preparada e de boa saúde financeira para 
aguentar os possíveis embates que a actual crise económica irá provocar. 
Não obstante tudo isso, também considerou que, sendo esta Associação umas das que servem 
diariamente a população da freguesia, e perante um pedido de apoio como este – aquisição de 
uma nova viatura – que irá certamente proporcionar um melhor serviço também à nossa 
população, a Junta deveria equacionar um valor que considerasse justo para esse fim. 
Numa primeira análise, e tendo em consideração todas as despesas e investimentos que a 
Junta já tem equacionados e a boa saúde financeira que se quer manter para suportar o 
agravamento da crise que surgirá no futuro, o SENHOR PRESIDENTE propôs a atribuição de 
um subsídio extraordinário no valor de 400,00€ (quatrocentos euros). 
 
O SENHOR TESOUREIRO também referiu que qualquer subsídio a ser atribuído devia sempre 
ter em conta a actual situação de crise económica que todos enfrentamos. Contudo, 
considerou que este pedido em especial merecia, por parte desta Junta de Freguesia, uma 
resposta favorável. Não podendo atribuir um valor muito elevado, atribui-se aquilo que é 
possível no momento, considerando o valor proposto pelo Senhor Presidente um valor justo e 
razoável. 
 
O SENHOR SECRETÁRIO concordou com tudo aquilo que já havia sido dito. Ressalvou que 
os Bombeiros, enquanto instituição de utilidade pública, deverão contar sempre com o apoio da 
Junta de Freguesia em tudo aquilo que possam querer fazer para melhorar o serviços prestado 
à população. Na sua opinião, também lhe pareceu que os 400,00€ (quatrocentos) serão um 
valor justo e que está, actualemente, dentro das possibilidades da Junta de Freguesia. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia deliberou por unanimidade atribuir um subsídio 
extraordinário de 400,00€ (quatrocentos euros) à Associação Humanitária dos Bombeiros 
Voluntários de Benavente, para a aquisição de uma nova viatura de transporte de doentes em 
cadeira de rodas. 
 
«A Junta de Freguesia tomou conhecimento e o Senhor Presidente da Junta confirmou a sua 
presença no referido evento» 
 
 
 
11. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA JUNTA. 
 
Não houve intervenções. 
 
 
 
 
ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 
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Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e 
duas horas e cinquenta minutos. 
Para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 
 
 
 
 
 

O Presidente 
 
 
 

_______________________________ 
 
 

O Secretário 
 

          
 

_______________________________ 
 
 

O Tesoureiro 
 
 
 

_______________________________ 


